
 

 

 

LICEO “JACOPONE DA TODI” - TODI (PG) 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 04/2019 

 
Oggi, lunedì 30 settembre 2019, alle ore 14.30, presso l’Aula Magna della sede di Largo Martino I 

del Liceo “Jacopone da Todi” di Todi, si riunisce, a seguito di regolare convocazione, il Consiglio 

di Istituto del Liceo per discutere e deliberare sul seguente O.d.G.: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Indizione delle elezioni scolastiche anno scolastico 2019/2020: determinazioni;  

3. Costituzione del Centro Sportivo Scolastico di Istituto e partecipazione ai Giochi Sportivi  

       Studenteschi anno scolastico 2019/2020: determinazioni;  

4. Attività da retribuire con il FIS anno scolastico 2019/2020 e sua ripartizione: 

determinazioni; 

5. Programma relativo alla celebrazione del 50° anniversario dell’istituzione del Liceo 

scientifico di Todi: determinazioni; 

6. Proposte di questionari da somministrare agli studenti: determinazioni; 

7. Varie ed eventuali.  

 

Risultano presenti/assenti, in base alla convocazione disposta, i seguenti componenti del Consiglio: 

 

Cognome e nome Componente Presente Assente 

Guarente Sergio Dirigente Scolastico X  

Bartolucci Paola Docente 
 

X 

Cavallini Carla Maria Docente X 
 

Gentili Carla Docente 
 

X 

Marirossi Patrizia Docente X  

Milordini Anna Maria Docente X 
 

Montelione Giuseppe Docente X 
 

Russo Vincenzo Docente  X  

Scimmi Benedetto Docente X 
 

Begani Noemi Personale ATA X 
 

Antonelli Giovanni Genitore  X  

Carocci Andrea Genitore X 
 

Guadagno Massimo Genitore 
 

X 

Miani Rosita Genitore 
 

X 

Tenneroni Giorgio Alunno 
X  

 

Presiede il Dott. Giovanni Antonelli, Presidente del Consiglio di Istituto; verbalizza il Prof. 

Giuseppe Montelione. 

Il Presidente, dopo l’appello e la verifica del numero dei presenti, dichiara aperta e valida la seduta. 



Punto n. 1 - Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente: il Dott. Giovanni 

Antonelli, Presidente del Consiglio di Istituto, dà lettura del verbale della seduta precedente, che 

viene approvato a maggioranza (astenuto Scimmi, favorevoli il resto dei presenti). 

[Delibera n. 13/2019] 

 

Punto n. 2 - Indizione delle elezioni scolastiche anno scolastico 2019/2020: determinazioni: per 

l’anno scolastico 2019/2020 saranno indette le elezioni per il rinnovo: dei rappresentanti degli 

studenti e dei genitori; dei rappresentanti degli studenti alla Consulta provinciale degli studenti; del 

Consiglio di Istituto (componente docenti, ATA, genitori, studenti). 

Il Dirigente Scolastico propone le seguenti date: 

 Giovedì 10 ottobre 2019: elezioni per il rinnovo dei rappresentanti degli alunni che si 

terranno nelle prime due ore di lezione (8.15-10.10), all’interno delle singole Assemblee di 

classe; elezioni per il rinnovo dei rappresentanti dei genitori che si terranno nel pomeriggio 

della medesima giornata secondo il seguente orario: ore 16.00-16.30: Assemblea presieduta 

dai singoli coordinatori di classe; ore 16.30-18.30 votazioni;  

 Mercoledì 30 ottobre 2019: elezioni per il rinnovo della Consulta provinciale degli studenti 

(durante l’intera mattinata); 

 Per le elezioni concernenti il rinnovo complessivo del Consiglio di Istituto, la data sarà 

comunicata dall’Ufficio Scolastico Regionale per l’Umbria.  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la proposta del Dirigente Scolastico; la presentazione 

delle liste avrà luogo solamente all’interno della Assemblea di Istituto che si terrà prima della fine 

del mese di ottobre; gli studenti saranno informati delle liste tramite i canali di comunicazione 

offerti dall’Istituto. 

    [Delibera n. 14/2019] 

 

Punto n. 3 - Costituzione del Centro Sportivo Scolastico di Istituto e partecipazione ai Giochi 

Sportivi Studenteschi anno scolastico 2019/2020: determinazioni: su invito del Presidente, il Dirigente 

Scolastico rende nota la deliberazione del Collegio Docenti del 2 settembre 2019, relativa alla 

costituzione del Centro Sportivo Scolastico di Istituto, che curerà la preparazione degli studenti ai fini 

della loro partecipazione ai Giochi Sportivi Studenteschi. Le ore di allenamento si svolgeranno nel 

pomeriggio e il docente responsabile sarà la Prof.ssa Stefania Zoppetti. 

Il Consiglio approva, dunque, a maggioranza (astenuta Cavallini, favorevole il resto dei presenti) la 

costituzione del Centro Sportivo Scolastico di Istituto e la partecipazione della Scuola ai Giochi Sportivi 

Studenteschi per l’a.s. 2019/2020. 

        [Delibera n. 15/2019] 

 

Punto n. 4 - Attività da retribuire con il FIS anno scolastico 2019/2020 e sua ripartizione: 

determinazioni: su invito del Presidente, il Dirigente Scolastico propone di distribuire Fondo 

dell’Istituzione Scolastica (FIS) come negli anni passati, secondo la seguente ripartizione :   

 il 70% destinato ai docenti; 

  il 30 % destinato al personale ATA. 

Il Consiglio delibera all’unanimità. 

[Delibera n. 16/2019] 

 

Punto n. 5 - Programma relativo alla celebrazione del 50° anniversario dell’istituzione del 

Liceo scientifico di Todi: determinazioni: su invito del Presidente, il Prof. Scimmi, coordinatore 

del Comitato organizzatore, illustra il programma per la celebrazione dei 50 anni dalla fondazione 

del Liceo Scientifico di Todi: è stata individuata la data di sabato 23 novembre 2019: tra le 15.00 e 

le 17.00, verrà celebrata la ricorrenza del 50° anniversario nel Palazzo Comunale di Todi con la 

presenza degli ex studenti; alle 18.00, sarà celebrata la messa in suffragio dei defunti e 



successivamente ci saranno la cena e la festa musicale riservate agli ex studenti del Liceo 

scientifico; saranno organizzati inoltre incontri degli ex studenti con gli attuali studenti del  Liceo 

scientifico; il libro sulla storia del Liceo Scientifico, a cura del Prof. Francesco Tofanetti, sarà 

presentato  nella prossima primavera; inoltre, in data 26 ottobre 2019, sarà presentato il libro 

Conquistati dalla luna. Storia di un’attrazione senza tempo, scritto dell’astrofisica Patrizia Caraveo, 

per ricordare i 50 anni dallo sbarco sulla luna, evento che coincide cronologicamente con 

l’istituzione del Liceo Scientifico a Todi. 

Il Consiglio approva il programma all’unanimità.  

[Delibera n. 17/2019] 

 

Punto n. 6 - Proposte di questionari da somministrare agli studenti: determinazioni: il 

Dirigente Scolastico informa il Consiglio di Istituto della richiesta da parte della studentesssa  

Mariya Ivantsiv, che frequenta il terzo anno del Corso di laurea in Infermieristica presso 

l’Università degli Studi di Perugia, di somministrare agli studenti delle classi prime e seconde 

(biennio) un questionario relativo alla dipendenza dai videogames da parte degli adolescenti; il 

Consiglio, dopo avere visionato i contenuti del questionario proposto, dà parere favorevole alla 

richiesta della laureanda con la seguente votazione:  

 Favorevoli n. 9: Guarente, Antonelli, Carocci, Russo, Cavallini, Marirossi, Scimmi, 

Montelione, Tenneroni; 

 Contrari n. 2: Milordini, Begani; 

 Astenuti n. 0. 

[Delibera n. 18/2019] 

 

Il Dirigente Scolastico pone all’attenzione del Consiglio la richiesta presentata dal Dipartimento  di 

filosofia, scienze sociali, umane e della formazione dell’Università degli Studi di Perugia (Prof. 

Federico Batini) di somministrare agli studenti delle classi quinte un questionario relativo al 

fenomeno del bullismo omofobico, e successivamente mostra ai componenti del Consiglio il 

questionario; il Consiglio, dopo ampia e articolata discussione, dà parere negativo alla 

somministrazione del questionario agli studenti delle classi terminali con la seguente votazione: 

 Contrari n. 4: Antonelli, Guarente, Milordini, Carocci; 

 Favorevoli n. 3: Russo, Cavallini, Tenneroni; 

 Astenuti n. 4 Scimmi, Marirossi, Begani, Montelione. 

[Delibera n. 19/2019] 

 

Alle ore 16.00 il Dott. Carocci lascia la riunione 

 

Punto n. 7 - Varie ed eventuali:  il Dirigente Scolastico  informa il Consiglio dell’inizio dei lavori 

di ristrutturazione della palestra, a cura della Provincia, che dovrebbero terminare entro la metà del 

mese di ottobre: i lavori interesssano i bagni, gli spogliatoi e le volte. 

Il Dirigente Scolastico comunica altresì al Consiglio di avere inviato all’Amministrazione comunale 

in data 24/09/2019 una lettera in cui lamentava i disagi degli studenti nella giornata di sabato: il 

sabato, infatti, data la presenza del mercato settimanale presso la Consolazione, i bus si fermano a 

Porta Orvietana e gli allievi, di conseguenza, devono utilizzare l’ascensore del parcheggio, che è 

sovraffollato; alla lettera del Dirigente Scolastico è stata data risposta ad opera del Vicesindaco, 

generale Ruspolini, che afferma di non avere rilevato disagi da parte degli studenti, dopo essersi 

personalmente recato presso Porta Orvietana la mattina del 28 settembre 2019 (sabato) e avere 

osservato  i movimenti degli allievi: per il Vicesindaco, la situazione appare sotto controllo. 

 

 



Esaminati tutti i punti all’ordine del giorno e non essendoci altro da discutere o deliberare, la seduta 

del Consiglio è chiusa alle ore 17.00. 

 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Prof. Giuseppe Montelione                Dott. Giovanni Antonelli  
   
 

 

 


